

Lettre d'invitation à un webinaire le 16 janvier 2023

Objet : Invitation à un webinaire intitulé « Gestion durable des terres agricoles au Sahel pour une meilleure résilience des communautés : Enjeux et Défis »

Chers tous,

Le Réseau des Universités du Sahel pour la Résilience (REUNIR), en partenariat avec le Centre d'Excellence Régional contre la Faim et la Malnutrition (CERFAM) et le Comité permanent Inter-Etats de Lutte contre la Sécheresse au Sahel (CILSS), organise un webinaire sur le thème suivant : « **Gestion durable des terres agricoles au Sahel pour une meilleure résilience des communautés : Enjeux et Défis** ». Ce webinaire aura lieu le **lundi 16 janvier 2023 à 10h00 GMT** sur la plateforme Zoom.

Au vu de l'impact de la dégradation des terres et de la désertification sur l'agriculture, l'élevage, et la sécurité alimentaire, ce webinaire permettra d'identifier les défis, d'explorer et de partager les pistes de solutions et les expériences réussies en matière de gestion durable des terres au Sahel.

Vous êtes invités à vous inscrire en cliquant sur le lien suivant : <https://bit.ly/3CrtbFt>.

Nous serons ravis de vous compter parmi nous !

Cordialement,

Secrétaire Exécutif



Pr. Aboubacar TOGUYENI

*Membre de l'Académie Nationale des Sciences, des Arts et des Lettres du Burkina Faso
Chevalier de l'Ordre National
Chevalier de l'Ordre International des Palmes Académiques /CAMES
Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques*

Invitation letter to a webinar on January 16, 2023

Subject : Invitation to a webinar titled "Sustainable management of agricultural land in the Sahel for greater community resilience: Challenges and opportunities"

Dear All,

The Network of Sahel Universities for Resilience (REUNIR), in partnership with the Regional Centre of Excellence against Hunger and Malnutrition (CERFAM) and the Permanent Interstate Committee for Drought Control in the Sahel (CILSS), is organizing a webinar on the following theme: **"Sustainable management of agricultural land in the Sahel for greater community resilience: Issues and Challenges"**. This webinar will take place on Monday, January 16, 2023, at 10:00AM GMT on the Zoom platform.

In light of the impact of land degradation and desertification on agriculture, livestock, and food security, this webinar seeks to identify challenges, explore and share possible solutions and successful experiences in sustainable land management in the Sahel.

You are invited to register by clicking on the following link: <https://bit.ly/3CrtbFt>.

We will be delighted to have you among us!

Best,

Executive Secretary



Pr. Aboubacar TOGUYENI

*Membre de l'Académie Nationale des Sciences, des Arts et des Lettres du Burkina Faso
Chevalier de l'Ordre National
Chevalier de l'Ordre International des Palmes Académiques /CAMES
Chevalier de l'Ordre des Palmes Académiques*

Siège : Université Nazi BONI ; 01 BP 1091 Bobo-Dioulasso 01 / Burkina Faso ;

Tél. (00226) 70 24 14 48 ; Email : reunir@u-naziboni.bf

n° IFU 00155694Y ; n° de compte Bank Of Africa BURKINA FASO IBAN BF42 BF08 4020 0100 2416 5400 0459